

DEPORTES

# Chile vence fácilmente a República Dominicana en la Davis

El Ciudadano · 5 de marzo de 2016

---

*Marcelo Ríos, parte del staff técnico del equipo chileno criticó el nivel del rival definiéndolo como "deficiente"*





La próxima estación será Colombia el 15 y 17 de julio. Pero el grupo que lideran Nicolás Massú y Marcelo Ríos sigue dando buenas noticias. Hans Podlipnik y Julio Peralta sentenciaron con el dobles un duelo que ya había tenido supremacía con los triunfos del mismo Podlipnik y Gonzalo Lama en los singles del viernes.

Nicolás Massú valoró el proceso que están llevando a cabo afirmando que «estuvimos en un momento de transición, bien abajo, con gente joven y sin mucha experiencia. En cambio ahora hemos ganado muchos partidos seguidos y estamos a un paso de llegar al repechaje para entrar al Grupo Mundial».

Sin embargo, fue el ex número uno del mundo, Marcelo Ríos quien analizó a los dominicanos, diciendo que el rival de turno «fue muy inferior. El número 3 de ellos no mostró ningún nivel» Además, Ríos fue enfático al señalar que «fuimos bastante superiores. Ellos dejaron bastante que desear. Mostraron un nivel deficiente».

Ríos criticó la superficie donde se tuvo que jugar en el court central del estadio nacional. «Da lata que no haya en Chile una cancha que esté bien al cien por ciento. Ojalá el Nacional sea nuestro nido y podamos siempre jugar acá». Por último, Ríos se refirió a la próxima serie que deberán disputar en julio frente a

Colombia, indicando que «es lejos lo más duro que se nos vendrá en Copa Davis, porque tienen jugadores importantes» dijo el asesor técnico de Massú.

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)